

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Setelah melakukan asuhan kebidanan pada anak dengan perkembangan motorik halus meragukan terhadap An. R usia 68 bulan 19 hari di TK PKK 1 Karang Rejo, dengan menerapkan manajemen varney dapat diambil kesimpulan pada pengkajian diperoleh data subjektif dan objektif melakukan dan pendokumentasian metode SOAP terhadap An. R dengan usia 68 bulan 19 hari pada tanggal 27 Mei 2022. Pengkajian dilakukan dari tanggal 27 Mei 2022 sampai 10 Juni 2022, di dapat hasil pengukuran tinggi badan 119 cm, berat badan 20 kg, dan lingkar kepala 50 cm serta pemeriksaan perkembangan menggunakan KPSP form 66 bulan mendapat nilai  $Ya = 7$  yang berarti An. R mengalami perkembangan motorik halus meragukan pada kemampuan menggambar tanda tambah, menggambar orang dengan 6 bagian tubuh.

Pada langkah interpretasi data diperoleh diagnosa kebidanan yaitu An. R usia 58 bulan 19 hari dengan perkembangan motorik halus meragukan. Masalah yang timbul adalah kurangnya pengetahuan dan stimulasi orangtua tentang pentingnya stimulasi pada anak. Anak akan mengalami perkembangan motorik halus meragukan seperti belum bisa menggambar tanda tambah dan menggambar orang dengan 6 bagian tubuh. Rencana asuhan yang akan diberikan yaitu asuhan kebidanan pada anak dengan pemantauan pertumbuhan dan perkembangan, melakukan stimulasi dan mengajarkan ibu cara menstimulasi perkembangan motorik halus.

Pelaksanaan dilakukan kunjungan selama 14 hari dengan 5 kali kunjungan terhitung 27 Mei – 10 Juni 2022 dengan pemantauan pertumbuhan dan perkembangan, melakukan stimulasi dan mengajarkan ibu cara menstimulasi perkembangan motorik halus. Evaluasi asuhan kebidanan pada anak yang telah dilakukan didapatkan hasil pemeriksaan KPSP 58 bulan 19 hari mulai dari skor TIDAK= 3 menjadi TIDAK=0

Kesimpulan yang diperoleh dari asuhan kebidanan pada An. R yang dilakukan selama 14 hari dengan metode *finger painting* cukup efektif untuk mengatasi perkembangan motorik halus meragukan pada kemampuan menggambar tanda tambah, menggambar orang dengan 6 bagian tubuh.

## **B. Saran**

### **1. Bagi Prodi Kebidanan Metro**

Menjadi salah satu kegiatan yang dapat dilakukan pada saat melakukan asuhan kebidanan pada anak dengan motorik halus meragukan dan menambah ilmu pengetahuan tentang kegiatan yang efektif untuk meningkatkan motorik halus anak usia prasekolah dan memperkaya informasi tentang teknik *finger painting*.

### **2. TK PKK 1 Karang Rejo**

Kegiatan *finger painting* ini dapat menjadi inovasi dalam melakukan kegiatan belajar-mengajar di TK PKK 1 Karang Rejo, karena selain untuk melatih motorik halus anak, kegiatan *finger painting* dianggap menarik dan meningkatkan kreatifitas anak usia prasekolah